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Beschlussvorlage 

 

zur Behandlung in öffentlicher Sitzung
 
Betreff 
Resolution zur "Barrierefreien Gestaltung des Bahnhofes Deutz/Messe" 
hier: Empfehlung der Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpolitik aus der Sitzung am 
04.09.2008 
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Verkehrsausschuss 16.06.2009       
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25.06.2009       

Stadtentwicklungsausschuss 30.06.2009       

Ausschuss Soziales und 
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Beschlussvorschlag einschl. Deckungsvorschlag, Alternative 
 
Der Ausschuss Soziales und Senioren, der Verkehrsausschuss und die Bezirksvertretung Innen-
stadt beschließen folgende Empfehlung an den Rat: 
 
„Der Rat möge beschließen: 
 
Der Rat unterstützt die Intention der Resolution der Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpolitik, 
die von der DB die Herstellung vollständiger Barrierefreiheit des Bahnhofes Deutz/Messe fordert. 
 
Der Rat fordert die DB auf, nach dem Einbau von Aufzügen am östlichen Ende der Bahnsteige 
schnellstmöglich auch am westlichen Ende der Bahnsteige Aufzüge einzubauen. 
 
Die Herstellung vollständiger Barrierefreiheit ist Bestandteil des geplanten Umbaus des heutigen 
Bahnhofs zu einem modernen ICE-Bahnhof. Sollte dieser Umbau jedoch mittelfristig nicht reali-
siert werden, wäre bereits vorab der Einbau von Aufzügen erforderlich.“ 
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Haushaltsmäßige Auswirkungen 

 
 
Nein  

 
ja, Kosten der Maßnah-
me 

Zuschussfähige Maßnahme 
ggf. Höhe des Zuschusses 

 
nein 

 
ja 

   Jährliche Folgekosten 
   a) Personalkosten             b) Sachkosten 

    €  % €   € € 

 
Jährliche Folgeeinnahmen (Art, Euro) Einsparungen (Euro) 
  

 
 
 
Problemstellung des Beschlussvorschlages, Begründung, ggf. Auswirkungen 
 
Der Bahnhof Deutz/Messe ist bereits heute nach dem Hauptbahnhof der bedeutendste Ver-
kehrsknotenpunkt in Köln im Schienenpersonennah- und fernverkehr. Dies wird sich in naher 
Zukunft im Rahmen der weiteren Stadtentwicklung weiter manifestieren. 
 
Allerdings ist er zurzeit nicht barrierefrei. Die Pläne der DB sehen auch für die nächsten 
Jahrzehnte keine Verbesserung vor. Daher hat die Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpo-
litik die vorliegende Resolution erstellt. Die Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpolitik hat 
selbst nur beratenden Charakter, sie kann nur Empfehlungen an die Fachausschüsse des 
Rates aussprechen. Aus diesem Grunde bittet die Stadtarbeitsgemeinschaft Behindertenpoli-
tik den Ausschuss Soziales und Senioren, den Verkehrsausschuss und die Bezirksvertretung 
Innenstadt, die Resolution an die DB zu unterstützen und einen entsprechenden Antrag an 
den Rat weiterzuleiten. 
 
 
Weitere Erläuterungen, Pläne, Übersichten siehe Anlage(n) Nr. 1 und 2 
 
 
 


